## GéBase Muse profitable... Histoire d'une réussite www.geobase.ca



Association of Professional Executives of the Public Service of Canada



Association professionnelle des cadres supérieurs de la fonction publique du Canada

## L'équipe du portail Géoßase remporte le prix de l'Apex

Le 6 octobre 2004, l'Association professionnelle des cadres supérieurs de la fonction publique du Canada (APEX) a reconnu les efforts de l'équipe du portail GéoBase dirigé par RNCan. L'Association a remis son prix du Leadership pour l'innovation dans la prestation de services 2004 à l'équipe de GéoBase à l'occasion du Symposium annuel de l'Apex au Centre national des Arts à Ottawa. Ces partenaires ont joint leurs efforts pour créer les données et les services fournis par GéoBase. Le portail GéoBase offre un accès à un guichet unique via Internet permettant de télécharger les données de GéoBase.

GéoBase est le produit d'efforts coordonnés du Conseil canadien de géomatique (COCG) et du programme national GéoConnexions, ainsi que d'efforts individuels de nombreux ministères et entreprises du secteur privé. Le COCG est un organisme fédéral-provincial-territorial qui, en octobre 2001, a approuvé les objectifs de GéoBase et formé le Comité directeur de GéoBase afin d'être en mesure de les atteindre. GéoConnexions est un partenariat national voué à la création de l'ICDG par la mise en place de la technologie, des normes, des protocoles, des données et des systèmes d'accès permettant d'offrir l'information géospatiale sur Internet.

En 2001, le Conseil canadien de géomatique a approuvé l'initiative GéoBase. Le gouvernement fédéral,

les provinces et les municipalités ont fait équipe afin de créer un portail en ligne unique pour trouver de l'information géospatiale. Le projet du portail GéoBase vise à fournir au public canadien des données géospatiales de qualité, sans frais et sans restriction.

Irwin Itzkovitch, sous-ministre adjoint du Secteur des sciences de la Terre, a accepté le prix au nom de l'équipe. « Le portail GéoBase est un exemple parfait de partenariat au gouvernement fédéral et de partenariat avec les provinces et les territoires », a-t-il déclaré pendant la cérémonie de remise des prix. Le projet « est un exemple fantastique de la manière de faire les choses dans le système gouvernemental » en collaborant.

L'équipe du portail GéoBase a été mise en nomination pour le prix de l'innovation dans la prestation de services pour son partenariat avec tous les niveaux de gouvernement et pour la contribution du projet aux services publics. Le prix de l'innovation dans la prestation de services est le seul prix de l'Apex attribué à une équipe de fonctionnaires. Il récompense les membres de l'équipe qui ont fait preuve d'un niveau élevé d'innovation ou de créativité dans la mise au point d'une pratique qui a mené à l'amélioration de la prestation d'un service précis.

Le portail donne accès à une variété d'informations, notamment les limites administratives, les Données numériques d'élévation du Canada (DNEC), le Réseau géodésique canadien, les noms géographiques du Canada (toponymie), Ortho-images Landsat 7 et Points de contrôle (Couche de cohérence des données GéoBase) ainsi que des données sur le Réseau routier national. Les projets en cours et à venir comprennent la création de nouvelles normes et l'accès à de l'information sur tout le Canada.

Conseil canadien de la géomatique

**GéoConnexions** 

**C**anadä